



Fachverband der Leitenden Gemeindebediensteten Österreichs - Landesverband Vorarlberg

Kein anderes Land der Welt kennt soweit ausgebaute politische Mitwirkungsrechte wie die Schweiz. **Direkte Demokratie**, also die Einbeziehung der Menschen in den politischen Prozess, ist bei unseren westlichen Nachbarn kein Fremdwort.



Exkursion zur Landsgemeinde Appenzell-Innerrhoden

Sonntag, 27. April 2014

Abfahrt: 09.30 Uhr gemeinsam mit einem Bus

Rückkehr: Ca. um 16.30 Uhr

Treffpunkt: Autobahnabfahrt Rankweil-Feldkirch, Parkplatz Werkstatt/Facona

Kosten: Die Buskosten sowie die Verpflegungskosten auf der Hin- und Rückfahrt
übernimmt der FLGÖ Vorarlberg

Reisebegleiter: Jürgen Weiss

Anmeldung: Per E-Mail bis Montag, 14. April 2014 an den FLGÖ: helmut.burger@koblach.at

Die Landsgemeinde Appenzell-Innerrhoden wird stets am letzten Sonntag im April abgehalten, das ist heuer der 27. April 2014. Sie beginnt um 12.00 Uhr mit dem Abmarsch der Honoratioren vom Rathaus zum Landsgemeindeplatz, die eigentlichen Beratungen beginnen um etwa 12.30 Uhr und können gut und gerne bis 14.00 Uhr oder noch etwas länger dauern.